



Ray Klingensmith

レイ・クリンギンスミス
2010-11年度 国際ロータリー会長



高砂

No.9

Takasago Rotary Club

週報

クラブ会長方針

- ロータリーの優しさと思いやりを地域へ
- ①高砂ロータリークラブの歴史と伝統を学ぼう
- ②職業奉仕と親睦の実践
- ③友愛奉仕基金の主旨を再確認
- ④ロータリー活動を広報し、地域に広めよう

例会記録 (2010. 9. 3 (金)) 通算2,817回

◆開 会

◆国歌斉唱

君が代

◆唱 歌

ロータリーソング (奉仕の理想)

◆「四つのテスト」唱和

◆ゲスト紹介

国際ロータリー第2680地区ガバナー

柴田 整宏様 (西宮夙川 R. C)

随行者 公式訪問副幹事

長谷川純一様 (西宮夙川 R. C)



柴田ガバナー 長谷川副幹事

9月10日 (金)	9月17日 (金)	9月24日 (金)	10月1日 (金)
卓話 自己紹介 寺崎道雄会員	高砂青松 R. Cとの 合同例会 12:30~ 於:ウェディングパレス 鹿島殿	移動例会 9月24日→10月3日 に変更 京都	卓話 経営・経済について 税理士 岸本 毅様

◆出席報告

本日 9月 3日 会員数49名 出席者 36名 出席率78.26%
前々回 8月20日 会員数49名 修正出席者46名 出席率100%修正

◆MAKE-UP

中野 哲郎会員	高砂青松R.C	9月 1日
西田 秀雄会員	高砂青松R.C	9月 1日
桂田 重信会員	高砂青松R.C	9月 1日
佐野 敏晴会員	e-C L U B	8月18日
寺崎 道雄会員	e-C L U B	8月27日
田中 泰生会員	e-C L U B	8月31日
小林 尚人会員	e-C L U B	8月19日
片嶋 純雄会員	e-C L U B	8月26日
安藤 公夫会員	e-C L U B	9月 2日



出席100%祝
山本会員・大村会員

◆お祝い

○出席100%祝

山本 広志会員 21年
大村 泰司会員 17年
荒川 俊雄会員 4年
西田 秀雄会員 4年

○誕生日祝

中尾 康三会員 高木 史郎会員
濱崎日出夫会員

○配偶者誕生日祝

山名 幸子様 中野 千浪様



誕生日祝
中尾会員・濱崎会員・高木会員

◆S. A. A. (ニコニコ箱報告)

柴田 整宏ガバナー……ご挨拶として。

信原 智彦会長……柴田ガバナーおよび随行者長谷川様ようこそお越し下さいました。
公式訪問例会よろしくお願ひいたします。

脇谷 政孝幹事……柴田ガバナーおよび随行者長谷川様ようこそお越し下さいました。
公式訪問例会よろしくお願ひいたします。

永野 力会員……柴田ガバナーいらっしゃいませ。一年間よろしくお願ひ致します。

守光 隆会員……柴田ガバナーをお迎えして。

高木 史郎会員……誕生日祝を頂いて。

中尾 康三会員……誕生日祝を頂いて。

山本 広志会員……出席100%（21年）のお祝いを頂き有難うございます。

大村 泰司会員……出席100%（17年）を頂いて。帰庵展の御案内を入れております。

早退1名

◆親睦委員会報告

10月3日の移動例会（京都）今日が出欠の締め切りですがまだ追加も可能ですので多くのご参加をお待ちしています。

◆幹事報告（2,817回）

◎ガバナー事務所より「2012-13年度ガバナー・ノミニー決定のお知らせ」が届いております。2012-13年度ガバナー・ノミニー 神戸南R.C 石丸鐵太郎氏

◎直前ガバナー事務所より、8月31日をもっての事務所閉鎖のご連絡がありました。

◎明石R.Cより、会長幹事宛に「創立60周年記念式典開催のご案内」が届いております。

◎東播磨地区薬物乱用防止指導員協議会より、寄付に対するお礼状が届いております。

◎国際ソロプチミスト加古川より、9月からの新年度のご挨拶状が届いております。

会長は千本 操様です。

◎今月の定例理事・役員会は次週（9月10日）例会終了後に実施いたします。

◎友愛奉仕基金等の振込みをお願いします。

◆会長の時間

本日は大変ご多忙の中、また残暑と云うより酷暑の時期に、RI第2680地区柴田ガバナーに御訪問いただき、本例会前の会長・幹事懇談会において柴田ガバナーより当クラブの現況報告を行い、それに対しての御指導、ご助言をいただいたことを皆様にご報告申し上げますとともに、柴田ガバナーには改めて心より感謝申し上げます。また、本例会において柴田ガバナーよりRIの会長方針、それに伴う地区のガバナー方針等を交えてご講和を賜ります。皆様とともにクラブ運営の指針といたしますのでよろしくお願いいたします。

女優の黒柳徹子さんが、ユニセフ親善大使として世界の子供たちの救済に活躍されているということは皆さんご存知だと思います。

彼女がアフガンとソマリアを訪問して現地の人々、子供たちと交流を図り、現地の窮状を視察していました。その時に、子供がサッカーボールで遊んでいてそのボールが地雷原の場所へ飛んで行ってしまいました。子供が悲しそうにボールを見ていると、黒柳さんはその地雷原の場所へ向かいました。スタッフを初め周りにいた人々は制止し、注意を促したのですが黒柳さんは何もなかったようにボールを拾い上げその子どもに笑顔で渡したそ



信原智彦会長

うです。スタッフや周りの人々が黒柳さんに地雷への恐怖心等を聞いたところ、黒柳さんは「人々は私を必要としています。そして、その使命感を持って行動しています。必要なものは無くなりません。だから恐怖心はありません。」と語ったそうです。彼女の偉大さに改めて感銘をするとともに、今ここに貧困に喘いでいる人々を目の当たりにした時、自分には何ができるのかを真剣に思うことが出来るのも、人間の素晴らしいところではないかと思えます。この本来ありうる人間の心を少しでも甦るようにしたいと自分自身感じました。

おそらく、柴田ガバナーも黒柳徹子さんと同じような心でロータリアンの活動をされていると御推測申し上げます。柴田ガバナーにおかれましては、益々ご健勝でご活躍されることを御祈念申し上げます。会長の時間とさせていただきます。

◆本日のプログラム

クラブアッセンブリー ガバナー公式訪問 国際ロータリー第2680地区 ガバナー 柴田整宏様

2010年国際協議会は米国カリフォルニア州サンディエゴのホテルで1月中旬に開催されました。今年度は天候が悪く、1週間のあいだに3つの大きな嵐、1つの竜巻、最終日には雹、雷まじりの雪がちらつきました。文字通りの缶詰状態でホテルから一歩も出られず、しっかりと研修してきました。

本年度のレイ・クリンギンスミスRI会長はミズーリ州カークスビル・ロータリークラブに所属の古いロータリアンで、若い頃にロータリー財団奨学生として南アフリカ・ケープタウン大学に留学された経験をお持ちです。

今年のテーマとして、「地域を育み、大陸をつなぐ～ Building Communities Bridging Continents」を掲げられました。このテーマは「ロータリアン以外の人にロータリーの目的を説明すること」「ロータリアンに自分達の活動の意義を再確認してもらうこと」を満たすことです。今の時代、一つのクラブが消えることも無いとは限りません。しかし、ロータリーの奉仕は残ります。ロータリーが残る限り、新しいプロジェクトが生まれます。それを育むためには長期計画が求められます。闇雲に何かをやるのではなく、何のために、何処で、何を、何時までに、どんな方法でやるのかを計画し、行動する。そして行動した結果を検証することも必要です。

継続か、中止か、今までやってきたのだから、それで良いのではありません。検証することによって新しいプロジェクトが生まれるかも知れません。

公式訪問も本格的になってきました。全部違ったクラブです。全部個性があります。沢山の友人が出来るとおもいます。

各クラブへのお願いとして、出席率の更なる向上、会員増強をお願いしています。



柴田整宏ガバナー

2680地区の会員数は3,000名を切るかも知れません。ピンチです。そして、あらゆる行事への、自分の家族は勿論のこと、インターアクト、ローターアクト、RYLA、GSE、財団学友、米山学友、プロバス・・・

みんなひっくるめて参加させてください。ロータリーの広報にもなりますし、地域を育むことになります。



柴田ガバナーをお迎えして

会長 信原 智彦 幹事 脇谷 政孝
例会日時 毎週金曜日12時30分より
高砂ロータリークラブのホームページのURL

雑誌会報委員長 大久保義郎
例会場 高砂商工会議所 2階会議室
http://www.winwin.ne.jp/~takasago_rc/